

Nous sommes très dérangées par le projet La Baie. Pourquoi défigurer un édifice de 1841 qui est si beau?.

Les nombreux gratte-ciels boîtes de verre, sans architecture, rendent notre magnifique unique ville de Montréal, très laide.

Notre ville est charmante, unique et si aimée!

Trop c'est trop, nous savons que l'avarice est un grand maître!

Nous savons aussi que nos commentaires sont inutiles.

Vous voyez ce qui a été bâti à la place du Montreal Children's Hospital, 5 tours de verre, les plus laides à Montréal, il n'y a plus de soleil dans le parc pour enfants. Eh bien, continuez le ravage et empochez tout cet argent. Montreal perdra son âme, sa joie de vivre, une ville morne comme toutes les autres villes de l'Amérique.

Et, Monsieur Coderre, et Mme Plante, vous vous en foutez royalement de cette grande dame qui est MONTREAL.

Jackie Lamarche

Luba Legault

Carol Allen